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令和４年 第３回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１ 開催日時 令和４年３月４日（金） 

開会 午後２時３０分 

閉会 午後３時５分 

 

２ 開催場所 能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出席委員 教育長      眞智 富子 

職務代理者    上結 謙一郎 

委 員      一谷 美枝子、栂 佐紀子、上見 正人 

                                                                           

４ 事務局  局 長      山下 栄治 

次 長      石﨑 宏子  

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

議案第１１号 令和４年度教育委員会所管にかかる当初予算について 

議案第１２号 能登町立中学校英語検定料補助金交付要綱の一部改正 

議案第１３号 能登町教育委員会表彰について（英語検定優良成績者） 

議案第１４号 令和４年度能登町教育の基本方針 

議案第１５号 能登町研修施設条例の一部を改正する条例 

議案第１６号 学校医の委嘱について 

 

  日程第６ 報告 

 

日程第７ その他 
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７ 会議録 

 

開 会 

（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第３回能登町教育委員会定例会を始める。 

   書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。 

   会議録署名員については、出席委員全員ということで了承願う。 

 

教育長報告 

（眞智教育長） 

 学校関係 

 報道等でご存知のとおり 公立認定こども園での感染があり宇出津小学校でも感染者が

でた。能都中では、１年、３年学年閉鎖を本日までとしている。昨年の夏から３４人が感染

したことになる。心配  高校には連絡済 どのように受験するかは学校長と連絡調整実施。

不利益にならないよう。３月２５日には救済措置として対応がある。 

 保健所の調査 中学生はマスクをして生活しているので 濃厚接触者はいないことにな

る。学校医と相談しながら対応を決定している。 

 

 生涯学習大会は規模を縮小して開催 

 コロナ禍でもあり、講演会については中止 

 法律相談 相談員向けの講座 多数参加 アクセサリー作り 親子参加  

 

国の名勝指定である旧松波城庭園の保存整備  

全国から委員の先生方にきていただいた。専門家の意見、助言、指導もらう。町の財政力

に合わせて今後、整備保存を実施。 

 ほか、真脇遺跡は第２期調査の整備報告書作成に向けて進んでいる。松波城は来年中に報

告書刊行。成果が報告できるようにする。 

特に何か ご質問などあれば。特にないようであれば議件審議に進む。 

 

 

議件 

（眞智教育長） 

 それでは、本日の議件について審議願う。 

議案第１１号 令和４年度教育委員会所管にかかる当初予算について 説明願う。 

 

（山下事務局長） 

 資料に基づいて説明 

 事務局費 旧瑞穂小中学校 解体工事を見込む 

 学校教育総務費 校務支援システムの本格稼働 
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 中学校費 オンライン授業（スパトレ） 外国人 一人１台端末の活用 

 文化財保護費 真脇遺跡縄文館の空調改修工事 経年劣化による更新 第２期本格稼働 

 保健体育費 インターハイの予算による減少 維持管理費のみ 

 学校給食費 大型工事ないため 減少（令和３年度 柳田中ランチルーム空調） 

  

（一谷委員） 

 図書館費はどのようなものが計上されているか。減少が見込まれるのはなぜか。図書購入

費は減少していないか。 

 

（山下事務局長） 

 中央図書館、柳田教養文化館、松波分館にかかる維持管理費である。会計年度任用職員の

１名減により減少。維持管理費は減少していない。 

 

（眞智教育長） 

議案第１２号 能登町立中学校英語検定料補助金交付要綱の一部改正について説明願う。 

 

（石﨑事務局次長） 

 資料に基づき説明 

 学年、級別をなくして受験した費用について支援する要綱とした。 

 

（栂 委員） 

 学年にとらわれず受験できるのは子どもたちにとってよいことだ。予算は対応が難しくな

らないのか。 

 

（山下事務局長） 

 予算執行については問題なく対応可能である。現予算の範囲内で運用する。 

 

（眞智教育長） 

議案第１３号 能登町教育委員会表彰について（英語検定優良成績者）説明願う。 

 

（石﨑事務局次長） 

今年度において、準２級以上に合格した生徒に能登町教育委員会表彰の対象とする。現在

８名の生徒が対象である。 

 

（眞智教育長） 

議案第１４号 令和４年度能登町教育の基本方針について説明願う。 

 

（石﨑事務局次長） 

 第２期能登町教育振興基本計画に示している 教育の基本方針等について確認願う。 
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（上結職務代理者） 

この基本方針のほか、今年度の重点事項などについて記載があればよりいいのではない

か。例えば、GIGA スクール構想により整備したものの更なる活用や中学校の英語の教育に

関してなど、表示があれば学校もわかりやすいのではないか。公民館には館長が集う会議

で示せばよいのではないか。 

 

（眞智教育長） 

  校長会でも、重点事項について示している。正しい日本語を身に付けさせる授業づくり

や、GIGAの活用する研究指定校になっている。上結委員の提案のとおり学校教育の重点、

社会教育の重点について４月に各公民館に示したい。 

  

（眞智教育長） 

議案第１５号 能登町研修施設条例の一部を改正する条例について説明願う。 

 

（山下事務局長） 

  資料に基づいて説明 九里川尻にある「内浦多目的交流センター」を削除。４０年経年

し老朽化が著しく現在利用がほぼない状態。研修施設とは言えない、用途廃止をしてかか

る維持経費についても減少を見込む。今後、解体が見込まれる。 

 

（眞智教育長） 

議案第１６号 学校医の委嘱について 

 

（石﨑事務局次長） 

升谷一宏先生が２年任期の途中で升谷宏先生に交代するもの。令和４年４月から１年間

の委嘱となる。 

 

 （眞智教育長） 

   本日の議件について 全件承認でよいか。 

 

 （各委員） 

   異議なし。 

 

 その他 

（眞智教育長） 

   入学式の日程について 松波中学校のみ続きでする。臨席をお願いしたい。都合が悪い

場合は事務局へ連絡を。告示については印刷物を配布する。読み上げることはしない。 

   教育環境づくり検討委員会 今月２２日に開催予定。先生方へのアンケート結果、前回

のものとほぼ同様の項目で比較。意識はほぼ変わっていないことがわかった。 
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   予算に関連して、特別支援教育支援員について２名の増員。支援を必要とする児童生徒

の増加により対応。人的支援については今までより手厚くなったと感じている。先生方が

働きやすい環境を今後もつくっていきたい。 

   全体と通して、何か意見はないか。 

 

 （栂 委員） 

   除雪について 通学路の除雪について少し配慮願いたい。バス停など、冬季気を付けて

見ていきたい。子どもたちが歩けなくて車道にはみ出して歩いていてとても危険である。 

 

 （山下事務局長） 

   除雪については契約では車道がどうしても優先になる。しかし、除雪した雪のかたまり

が歩道にあり障害となっている場合は迅速に対応するので連絡をいただきたい。歩道の全

面除雪は不可能だがスポットで対応しなければならない場所は除雪する。 

 

（眞智教育長） 

   次回の定例会について日程調整。４月７日（木）でよろしいか。 

 

（各委員） 

   異議なし。 

 

（眞智教育長） 

   それでは、第４回定例会は４月７日とすることとし、第３回定例会を閉会する。 

 

 

 


